

カナダ春期英語研修について報告します。この短期研修は私にとって初めての海外渡航となりました。私たちの研修先はトロントにあるヨーク大学というところでした。ヨーク大学では平日の午前か午後に英語の授業を受けます。クラスには中国やイタリアなど世界各国から英語を学びたいと思っている学生がいてそれぞれのレベルに分かれて授業を受けます。日本人以外はリスニングやスピーキングが優れているという印象で、最初は不安に思いましたが、先生方もゆっくり話してくれたり、言い換えをしてくれたり配慮してくれるので心配はいりませんでした。

休日は主にプログラムで予定されている観光先としてナイアガラの滝やメープル畑がありました。写真やテレビで見る景色とは違い、これは行ってみなければわからないと思います。また各自で好きな場所を訪問したり、自由行動の機会もありました。



ナイアガラの滝

私は何も予定されていない休日や平日の授業後は、NBA やカナダでは有名なアイスホッケーの試合を見たり、美術館や古着街に行ったりしました。映画を見たり、ミュージカルに行く人もいました。

他にも期間中に誕生日だった人の誕生日パーティーをしたり、同じ寮に住む人たちとバブルサッカーをやったり、友達になった外国人とディナーに行ったりとすべての体験が新鮮で刺激的でした。

4週間という短い時間でしたが、日本には絶対に経験できないことがあり、今までの大学生活の中でもとても密度の濃い4週間でした。

初めて海外に挑戦する人や英語の勉強のきっかけを探している人には特にお勧めしたいです。

仲良くなったイタリア人と一緒にカナダに

来たメンバーで 誕生日パーティー



同じレジデンスの人と
バブルサッカー

NBA の試合

